
Pièces 3 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 2_5977

Prix 335 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Idéalement situé, au coeur du golfe de saint-tropez, quartier la foux - cogolin plage,

nous  vous  proposons  cet  apaprtement  de  3  pièces  entirèrement  rénové  (sol,

éLéectricité, pomberie, double vitrage pvc, cuisine neuve...). Vous serez séduit par

son état  irréprochable  et  son  bel  espace de  vie.  l'appartement  est  très  lumineux,

situé  au  calme  tout  en  étant  à  proximité  immédiate  des  commodités  (pharmacie,

boulangerie, grande surface, presse, resturants, bars, plage...). A visiter rapidement

!  Annonce présenté par  ronan salaün -  agent  commercial  immatriculé  (ei)  au rsac

de fréjus sous le numéro ...

Ideally  located,  in  the  heart  of  the  gulf  of  saint-tropez,  la  foux  -  cogolin  beach

district, we offer you this completely renovated 3-room apartment (floor, electricity,

plumbing,  pvc  double  glazing,  new  kitchen...).  You  will  be  seduced  by  its

impeccable  condition  and  its  beautiful  living  space.  The  apartment  is  very  bright,

quietly  located  while  being  close  to  amenities  (pharmacy,  bakery,  supermarket,

press, restaurants, bars, beach, etc.). To visit quickly! Advertisement presented by

ronan salaün - registered commercial agent (ei) at the rsac of fréjus under number

882 104 649 information ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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